



#Política

Piden prudencia para no avivar más confrontación con EEUU

'Nada se gana con insultar o generar ideas que dividan; es mejor buscar el diálogo', indicó el líder del partido guinda en la Cámara baja

POR YVONNE REYES CAMPOS

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, hizo un llamado a los integrantes de su partido a que actúen con prudencia para no avivar aún más la confrontación con funcionarios de Estados Unidos.

Consideró que nada se gana con insultar o generar ideas que dividan.

"Es el momento de pedirle a todos los militantes de Morena, a todos los simpatizantes, que permitamos que la conducción de la política exterior la lleve la presidenta Claudia Sheinbaum; que no generemos ninguna confrontación ni mayor polarización con ninguna autoridad en Estados Unidos, que esperemos a que el diálogo pueda fructificar y que busquemos caminos de entendimiento", comentó.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados destacó que nada se gana con insultar, con expresar actitudes que no busquen un camino de conciliación entre las dos naciones.

"Nada ganamos con insultar, nada ganamos con expresar po-

siciones que confronten, nada ganamos con expresar actitudes que no busquen un camino de conciliación entre las dos naciones, por lo que hay que esperar que la presidenta de México sea la que lleve a cabo la negociación con el Gobierno de Estados Unidos".

Ricardo Monreal hizo un llamado luego de que Melissa Cornejo, consejera de Morena en Jalisco, compartió en redes sociales una imagen de las protestas violentas en Los Ángeles y se burló con expresiones altisonantes de la amenaza norteamericana de retirar la visa por ese motivo, a lo que el subsecretario de Estado, Christopher Landau, respondió que personalmente dio la orden de cancelar el documento a la morenista por su "vulgar posteo" que "glorifica la violencia" y el desafío a las autoridades estadounidenses.

Pide a morenistas cerrar filas

En conferencia de prensa, Ricardo Monreal pidió a los morenistas cerrar filas con la presidenta Sheinbaum para que tenga fuerza en las negociaciones con el gobierno de Donald Trump.

"Morena no va a regatear los

esfuerzos que está haciendo la presidenta. No tiene vacilación ni tampoco va a otorgar un ápice de desconfianza ni a regatear los esfuerzos que está haciendo la presidenta como jefa de Estado para exigir el respeto a los derechos de los mexicanos que radican en el extranjero", expresó.

Por otro lado, Ricardo Monreal dijo no tener los elementos de que fue la oposición la que tergiversó las expresiones de la presidenta Claudia Sheinbaum de llamar a las movilizaciones violentas, como lo denunció la propia mandataria.

Sin embargo, denunció que los diputados de oposición no quisieron suscribir un pronunciamiento que se enviaría al gobierno de Estados Unidos, pero que será la mayoría del partido en el gobierno y sus aliados el que lo suscriba.

